

La Hollande reçoit les restes des victimes de l'avion malaisien



Amsterdam, 23 juillet (RHC- Telesur)- Le gouvernement des Pays-Bas, qui a décrété une journée de deuil national , reçoit aujourd'hui les premiers restes des victimes de l'avion malaisien qui s'est écrasé il y a six jours dans l'est de l'Ukraine.

Les cadavres sont reçus à la base aérienne d' *Eindhoven dans le sud du pays , pour ensuite être transférés à Hilbersum , dans le nord , où le processus d'identification sera réalisé. Sur les 298 personnes qui sont mortes , 193 étaient Hollandaises.*

Des dépêches ont indiqué que les boîtes noires de l'avion ont été envoyées à un laboratoire britannique de la ville méridionale de Farnborough *pour qu'elles soient analysées sous la supervision des experts de l'Organisation Internationale de l'Aviation Civile.*

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/29274-la-hollande-recoit-les-restes-des-victimes-de-lavion-malaisien>



Radio Habana Cuba